

*Quand l'envie m'est venue de changer de parcours professionnel, je n'avais qu'une idée assez vague de l'endroit où je voulais aller. Je savais surtout ce qui me poussait à partir. Dans une phase aussi difficile de reconversion professionnelle, j'avais besoin d'aide pour me poser les bonnes questions, et y répondre moi-même: "Quelles sont mes aspirations? Sur quelles compétences et qualités puis-je m'appuyer pour rebondir dans une autre branche professionnelle? Le métier que je vise est-il compatible avec mes objectifs et mes valeurs profondes? Mon projet est-il réaliste?". Porter un regard sur soi est indispensable dans un tel cas, et l'accompagnement m'y a grandement aidé, à travers un bilan de compétences et des entretiens réguliers. J'ai choisi de m'orienter vers la maîtrise de l'énergie et les énergies renouvelables, car cela correspondait le mieux à mes valeurs et à mes compétences, identifiées au cours des entretiens. Je suis aujourd'hui en formation continue, et heureux d'avoir choisi cette voie."*